

Chapitre 16 : Tous les chemins mènent à Herrion

Herrion express : Première classe et service quatre étoiles !

Le « petit » vaisseau en question avait tout de même la taille d'une corvette.

- on n'arrivera jamais à le manœuvrer à nous cinq ! S'inquiéta Sasha, qui avait la fibre pessimiste, ces temps ci !

- Cela ne devrait pas poser de problème, répondit le Jedi en montrant les humains au garde à vous.

Ils portaient l'uniforme des forces de défense de l'Autorité du Secteur Corporatif. Leur commandant salua.

- Selon les ordres du vice-président Verryn, le "Miracle d'Herrion" et son équipage sont à votre disposition !

- Merci commandant ...?

- Morlock... Puis-je savoir quelle sera notre destination ?

- La planète Herrion, commandant Morlock, dans le secteur Her'an, section 22 de la voie Hydienne. Et le plus tôt sera le mieux !

Le commandant, franchement laid, se permit un sourire qui ne l'embellit pas :

- Nous avons un marquage diplomatique et une priorité AAA : je peux griller tous les feux, tous les stops de la galaxie.

Le Jedi ne comprit pas l'allusion (probablement des règles spécifiques à la circulation dans le secteur corpo), mais saisit l'essentiel : aucun arrêt jusqu'à Herrion !

- Avec votre autorisation, mon équipage et moi-même allons préparer le départ. Nos hôtesse Jasmin et Cath vont vous conduire à vos cabines.

- Pardonnez-moi, commandant. Auriez-vous un médecin à bord ? Mon... passager a besoins de soins urgents, Annonça SyDney d'un ton qui sentait l'urgence..

- Sasha ? Demanda Jaden

- Je l'ai endormi, il est vraiment à bout.

Une humaine s'avança : elle portait un uniforme strict et les insignes de docteur-médecin..

- Veuillez me suivre.

SyDney s'empressa de lui emboîter le pas .

- dites, maître, je me trompe où ce vaisseau était prêt à nous emmener ?

- Verryn est quelqu'un de très prévoyant : il a même envisagé l'échec, semble-t-il !

- Ouais, cousin Verryn pense à tout. Dommage qu'il soit si con !

- Ce langage n'est guère seyant dans la bouche d'un jeune noble, Jas !

- ah bon, moi je trouve que...

- peut-être devrions nous demander l'arbitrage de ta charmante mère ?

Voilà qui cloua le bec du garçon. Ils sont forts, ces Jedi !

Jasmin et Cath, les hôtesse, avaient un uniforme minimaliste - presque inexistant, d'après Jas- mais un fort pouvoir de séduction.

- Sire Jedi, jeunes gens, gentils êtres.

Elle salua X'ree, mais aussi les deux Bergers fantômes qui, en principe, n'étaient visibles que par des sensitifs !!

- Cath et moi-même sommes à votre disposition pour satisfaire tous vos désirs.

Jaden piqua un fard, mais le grand- maître resta calme et serein comme il se doit, et remercia poliment.

- Mais qu'il est mignon, ce petit garçon de lumière, fit Cath en posant deux doigts sous le menton de Jas, sans avoir conscience du danger potentiel.

Jas réussit à paraître imperturbable jusqu'à ce que sa lumière le trahisse : elle se teinta légèrement de rose !

Il se reprit assez vite, il y avait urgence :

- Vous avez dit : tous nos désirs ? Eh bien, voilà, je crois que c'est l'heure du goûter ! Et... auriez vous une combinaison multi-fonctions à ma taille ?

Fort heureusement pour lui, le vaisseau possédait un auto-tailleur capable de créer tous les styles de vêtements.

- ah, ça y est, on décolle ! Fit Jas sans s'arrêter de dévorer un goûter pantagruélique : il y avait même du gâteau aux cinq nectars, presque aussi bon que celui de Tante Lisha !

Jaden se remplissait lui aussi l'estomac, mais s'était installé près de la grande coupole d'observation.

- Regardez ! Il y a au moins huit transports de l'ex-fédération du commerce ! Et ça, ce ne sont pas des transports intergalactiques de classe Acclamator ?

Maître Skywalker avait participé à la préparation de l'assaut :

- Tu n'en vois qu'une petite partie, Jaden ! Il y a plus de trois millions de personnes à évacuer...

- Quoi ? Vous n'allez pas laisser la planète à ce...

- C'est le choix des Yuans, Jaden, nous devons le respecter ! Et puis, regarde, cet endroit est maintenant terriblement pollué, presque inhabitable. Les impériaux leur offrent un nouveau monde.

- C'est qu'il est encore plus mignon sans sa combinaison de lumière, ce beau jeune homme ! Fit remarquer Cath.

Jas, sans sa lumière, n'en vira pas moins au rouge.

Interlude : Quelque part hors d'une galaxie lointaine, très très lointaine..

- qui étaient ces gens ? Et où sommes nous ? Fulmina le Général

- Je l'ignore ! Astrogation ? Lieutenant ? Demanda le Capitaine.

- Cet endroit ne correspond à aucune carte, Capitaine... Mais... Le navordinateur a enregistré notre itinéraire. Cette galaxie, là !

- Oui, je la vois, elle occupe un bon tiers du ciel !

- Je pense que c'est la nôtre. Je dirais que nous sommes très, très loin de la maison.

- Combien ?

- Oh, Cinq ans, à notre vitesse maximale. Nous avons fait quelques détours, aussi pourrions nous gagner un an... ou deux.

L'officier d'astrogation restait très professionnel, comme détaché : c'était ça ou hurler comme un dément en se tapant la tête contre sa console.

Il était une fois, cinq petits destroyers qui s'étaient perdus lors d'une chasse au dahu.

Herrion- express : plus vite, plus vite !

Sasha s'était bien remis de ses privations.

- Cuve Bacta ? Avait dit la Medic : Peuh ! Patches sur les plaies, oui ! Pour le reste, sang synthétique et compléments alimentaires pour traiter l'urgence ! Alimentation adaptée et facteurs de croissance pour générer de nouvelles hématies... Et repos, beaucoup de repos : dans trois jours, il n'y paraîtra plus !

Elle avait aussi prescrit un régime « reconstituant » aux deux garçons, à leur grande joie : trois bons repas par jours, et un copieux en-cas entre chacun. Elle avait aussi ré-équilibré le régime de X'ree, altéré lors de sa période de clandestinité.

Une vraie fanatique de la diététique, cette médic ! Même Luke Skywalker s'était prêté de bonne grâce à ses prescriptions.

Ils en avaient tous bien besoin : Deux par deux, avec l'aide des fantômes de Bergers, ils montaient une garde vigilante autour du Cœur. Il valait mieux car, par trois fois, un peu de Brume avait tenté de s'exfiltrer.

- C'est de plus en plus difficile, constata le grand-maître, une semaine plus tard. Les Gardiens sont très affaiblis, malgré le renfort qu'ils ont reçu. Et la Brume se renforce de jour en jour. Mais qu'y a-t-il dedans pour...

- Je n'ai peut-être pas eu une bonne idée en forçant celle de Verranna à rentrer dans le Cœur, constata Sasha.

-[Si vous ne l'aviez pas fait, il n'y aurait plus de Cœur, le rassura maître X'ree. Mais la Brume se comporte de façon inattendue. Aurions-nous mal interprété les informations ?]

- Il faudrait peut-être envisager un changement de destination : Korriban¹ est un peu plus près ! Suggéra Sasha.

Pourtant, le quintet ne manquait pas de puissance : Sasha et X'ree avaient tout le pouvoir des Bergers derrière eux, Jaden et Luke celui des Jedi assemblés, et Jas... Jas était le Héraut de la Forêt

[Si la situation se détériore encore, il faudra y penser. Pour l'instant, notre route est la même, attendons.] suggéra maître X'reee

1 Seul un monde où la Force, même du Côté Obscur, est puissante peut refermer le Cœur, Reste à espérer que les membres du Sith Unique partagent l'avis de Palpatine sur la Brume et les Doloriens.

Trois jours plus tard, il fallut prendre une décision :

- On n'arrivera jamais à temps ! Et il nous faudra encore franchir le blocus !

Entre liaison SyD et Conscience, Sasha était informé en direct des événements sur Herrion.

La flotte rassemblée par la cour intergalactique de justice s'étoffait de jour en jour de "renforts" d'origine inconnue et le conseiller Nikkan ne contrôlait plus rien. D'après W'arr, le conseiller, d'ailleurs sous le coup d'un ordre d'arrestation, était en réalité otage sur sa propre frégate. Les agresseurs ? Inconnus ! Une seule évidence, cette flotte était avant tout destinée à empêcher quelqu'un d'atterrir !

- Korriban est à peine plus proche ! On ne gagne qu'un jour et demi !

- deux et demi, avec le "Miracle", fit remarquer le commandant Morlock, fier à juste titre des performances de son vaisseau.

- Pas assez, l'enveloppe se délite.

[ce à quoi X'ree et moi pouvons remédier, rappela Ve'ssshhh]

- Ve'ssshhh, non ! Qu'est-ce que je deviendrai sans toi ?

- Un homme fort et bon, avec ou sans moi.

La voix de Ve'ssshhh résonna dans tout le salon

- Je suis mort, ne l'oublie pas. Et j'aspire à rejoindre la Force. Je n'ai retardé mon départ que pour t'aider dans ta mission.

- il en est de même pour moi. Je ne me suis attaché à mon Holocron, puis au jeune Jaden qu'en prévision d'un tel instant, confirma maître X'ree. Tu seras un grand Jedi, Jaden. Toi aussi, X'ree ! Pendant ces semaines, je vous ai enseigné une large part de mon savoir. Ce savoir est en vous, même si vous n'en avez encore que peu conscience. Usez en avec sagesse.

Il y eut une secousse,

- nous venons de sortir de l'hyper-espace, s'alarma le Commandant ; un appel de la passerelle :

- Capitaine, vous devriez venir ! Notre sortie de l'hyper espace a été provoquée ! Et nous ne sommes pas seuls !

- pas de panique, lieutenant ! Ce sont des amis ! Affirma Sasha

Il appuya sur l'inter-com et appela Jas, qui assurait la veille avec X'ree.

- Jas, tes parents viennent de nous rejoindre ! Et ils ont amené des amis !

- Et aussi Jaïna et Masha ! Elles sont en train de me saouler avec leurs aventures chez les Poilus !

- Comment ça ? Tu es en contact avec elles ? Par comlink ? Tu n'as pas de liaison SyD !

- eh, nous sommes frères et sœurs ! En fait, elles ont envoyé leurs projections ! C'est un bon truc, elles aident bien, pour le Cœur.

Comme si cette explication suffisait !

- J'ai établi le contact, annonça SyDney depuis la passerelle : c'est bien Venom ! Et il ne sait pas non plus ce qui les a sortis de l'hyper espace !

Tous s'étaient précipités sur la passerelle

- Capitaine, il y a quelque chose derrière nous ! C'est... c'est énorme !

L'objet (l'être??) en question ouvrait une gueule immense qui aurait pu engloutir plusieurs destroyers impériaux en même temps. En guise d'en cas, il avala tous les vaisseaux de la petite flotte de Venom, puis s'approcha du "Miracle".

- Pas de panique, c'est juste le bus de ramassage² ! Expliqua Jas à l'inter-com. On sera à l'école, enfin, sur Herrion, à temps !

Thalia transmet la même chose à Sasha.

Malgré les tentatives désespérées de l'équipage, qui ne contrôlait plus le vaisseau, ils furent engloutis à leur tour. L'équipage renonça à toute manœuvre et poursuivit ses tâches d'un air absent.

- Ils sont dans les vapes ? Demanda Jaden.

- Ils sont dans une illusion, corrigea maître Skywalker.

- Et pas nous ? Tiens, je ne sais pas pour vous mais moi j'ai la pêche, tout d'un coup !

L'interphone bipa :

2 Les herriens préfèrent l'école de proximité, mais après le génocide, les écoles étaient détruites et le peu d'enfants survivants furent regroupés dans les rares établissements intacts. Pour qu'ils puissent rentrer chez eux tous les jours, un service d'air-speeders rapides fut mis en place. Rien à voir avec le Rrrhl'i'ung ;-)

- Eh, tout le monde, rappliquez ! La Brume tente la grande évasion !
- Tu as ta réponse, Jaden ! Moi aussi, je me sens très fort, d'un coup ! Je ne sais qui sont ces êtres, mais ils sont très puissants dans la Force !
- Et ils comptent sur nous pour empêcher la Brume envahir cet univers à nouveau, comprit l'apprenti ! Une fois Ve'ssshhh et X'ree devenus Gardiens et après un long combat, le petit groupe suffit à empêcher l'évasion. Pour cette fois !

Sur la passerelle, l'équipage vaquait à ses tâches. Jaden et X'ree étaient de corvée, en bas.

- si j'en crois les données de navigation, notre vitesse déjà très élevée a été multipliée par dix, affirma SyDney qui semblait échapper au sort des autres droïdes du bord.
- Autrement dit, On se traîne ! Ce "Rrrhl'i'ung" peut faire bien plus ! Il doit y avoir des limitations de vitesse dans ce coin de la galaxie ! Affirma Jas sans préciser d'où venait son savoir.

Effectivement, deux heures plus tard, SyDney constata que la multiplication était de vingt-cinq.

- Et il peut faire combien, ce... Rrr...truc bidule ? demanda Jaden, remplacé entre-temps par Sasha.

Jas, X'ree et lui prenaient leur en-cas : ordres du docteur !

- Sais pas... mille, mille cinq cent... transport instantané ? Mais ça foutrait un bord... pardon : cela sèmerait la pagaille sur son passage : planètes arrachées, soleils perturbés, ce genre, tu vois...

Jas, s'efforçait de parler correctement devant le maître Jedi - qui l'avait déjà corrigé- et les deux hôtes : Jasmin et Cath avaient elles aussi échappé à l'illusion, ce qui ne semblait pas les perturber

- Ah, que vous êtes savant, messire Jas, s'extasia Cath !

Jas réussit à ne pas rougir, cette fois.

....

Sasha et Luke Skywalker étaient de garde, mais Jas les avait rejoints :

- Je viens vous tenir compagnie !

Les deux hommes réussirent à retenir leurs sourires et à rester imperturbables : Ils savaient bien que le garçon fuyait les "attentions" de Cath, qui avait le béguin pour lui. Encore un peu trop jeune, Jas !

La "brume" se tenait tranquille et la conversation se focalisa sur les autres passagers du Rrrh... truc bidule.

- Ils sont tous là ! Les rouges, les croiseurs de Venom, celui d'Eiren, Galen et son Queen Mom. Ils ont même embarqué mon "Nuage". Tous sont dans l'illusion !
- pas mes Jedi et leurs Furtix. Même si la plupart se sont mis en transe pour nous assister, Jaden et moi.
- Marek est éveillé, lui aussi ! Heureusement, ses coreligionnaires et Eiren lui tiennent compagnie, signala Jas. Mes sœurs roupillent pour le moment, il leur faut leurs douze heures standard par jour ! Bizarre, ça ! À leur âge, il ne m'en fallait que la moitié. Tant mieux, quand elles sont là, elles n'arrêtent pas de me taquiner à propos de Cath !
- Tes parents sont bien réveillés, eux aussi ! Mais j'ai essayé de contacter Thalia et...
- Et quoi ?
- j'ai eu droit à une image : La porte de leur chambre sur Herrion fermée et un panneau : ne pas déranger !

Jas réussit à faire bonne figure.

- Tu crois qu'ils nous préparent un petit frère ?
- Qui sait ? Ou une petite sœur ?
- Ah, non ! Des filles, j'en ai ma dose !

Dernier arrêt avant Herrion : le bus écourte sa tournée

SyDney s'était institué navigateur en Chef et passait l'essentiel de son temps sur la passerelle

- alors, on est où, SyDney ?
- Nous ne sommes plus très loin d'Herrion ! On a bien ralenti mais à ce rythme-là, on y sera dans deux heures, tout au plus !
- Il y a toute une flotte qui nous attend : ça risque de chauffer !
- il semblerait qu'on en ait dépassé une qui nous tendait un piège ! Ils avaient pourtant des générateurs de puits gravifique ! Les senseurs les ont repérés, mais on n'est pas sortis de l'hyper-espace pour autant. Le 'Rrrhl'i'ung semble s'affranchir de toutes les lois connues !
- Mouais... faudra que tu demandes à Jas : il semble avoir la science infuse, depuis Verranna ! Mais on ne pourra pas éviter celle qui assiège la maison !
- On a du lourd, nous aussi : c'est pour eux que ça va chauffer !
- j'admire ton optimisme SyDney...
- Notre optimisme : tous les SyDs sont d'accord, sur ce point : ces vieux Dreadnoughts sont dangereux pour

une planète sans bouclier, mais pas pour les croiseurs de Venom... et puis 125 et 126 m'ont dit que la flotte de Jegor n'est pas très loin. L'amiral Darpa non plus.

- ils sont restés sur Herrion, c'est vrai !

- Ils se sont portés volontaires pour veiller sur ta famille.

- attends... J'y pense : tu es bien en train de me dire que tous les SyDs qui voyagent avec nous échappent à l'illusion ? Et que tu es en contact avec tous les SyDs de la galaxie ?

- Oui, pourquoi ?

Cela faisait beaucoup de miracles d'un coup. Beaucoup trop pour Sasha, qui répondit, résigné :

- bof, comme ça... Tous les autres droïdes sont hors jeu, les communications hyper-spatiales sont coupées... Laisse tomber ! Non, pourquoi m'étonner ? Nous voyageons dans une entité qui défie les limites physiques et vous, vous n'êtes pas des droïdes, vous êtes des SyDs !

- Exactement !

Malgré l'insistance du jeune homme, ni Venom ni Lando Calrissian n'avaient jamais soufflé mot de la véritable nature des SyDs. Une mécanique de Droïde, mais habitée par... Quoi ?

Peu importe , après tout : SyDney est mon meilleur ami, mon frère, mon confident, mon protecteur... c'est ça qui compte !

- On ralentit ! Arrêt imminent ! Arrêt !

Un léger vertige, et Sasha constata que les étoiles étaient revenues.

Le commandant Morlock et son équipage sortaient eux aussi de leur rêve éveillé.

- De très nombreux signaux autour de nous ! Signala l'officier senseurs. Des vaisseaux de guerre pour la plupart !

- Renforcez les boucliers, armement sous tension ! Et identifiez-moi ces intrus !

- à vos ordres !

- Navigation, où sommes nous ?

- D'après l'ordinateur, à un parsec et demi de notre destination, constata son second : le système Malu est le plus proche d'Herrion. Totalement inhabité, d'après les cartes.

- Nous avons traversé un quart de la galaxie en un temps record ! Rapide ce vaisseau géant, très, très rapide ! Remarqua le commandant (c'était donc ce qu'il avait vu dans l'illusion), avant d'ajouter :

- Une expérience que je ne souhaite pas renouveler, cependant.

- D'après nos senseurs, c'est la flotte qui a attaqué Verranna ! Une partie, en tout cas ! J'ai un contact !

- Ouvrez un canal holo.

- Commandant Morlock, je présume ?

- En personne : seriez vous le Capitaine Vega An-Herrion ?

- Le Capitaine est de trop, en ce moment : j'ai dû démissionner à cause de votre patron !

- Vous m'en voyez désolé : mais je suppose que vous souhaitez parler à mes passagers ?

- Venom ? C'est Sasha ! Pratique, ton bus de ramassage !

- Oui, hein ? Luke m'en avait parlé, mais entre savoir et voir...

Lui aussi semblait résigné à accepter ces miracles imprévisibles ;

- Bon, j'appelais juste pour dire qu'on organisait une réunion de l'état-major à bord du Fyrren dans une heure ! Tu peux te libérer ? Et maître Skywalker aussi ?

- Markus ? Luke : Il vaudrait mieux que nous ne nous éloignons pas trop du Cœur : l'entité se tient tranquille depuis trop longtemps, je crains une nouvelle tentative.

Venom se contenta d'un hochement de tête : Thalia et probablement N°1 l'avaient tenu au courant.

- si je puis me permettre... avança le commandant Morlock

- Oui, commandant ?

- le "Miracle" dispose de tout l'équipement nécessaire et aussi de salles de conférences assez grandes pour accueillir 150 personnes.

Venom devait être un peu méfiant :

- Maître Skywalker ?

- Je pense que nous devrions accepter.

- D'accord ! je préviens tout le monde. Disons... dans deux heures ?

Il fallut un peu plus longtemps : La force d'intervention de Jegor, puis celle de l'Amiral Darpa débarquèrent à l'improviste.

- Mais... j'ai juste suivi les coordonnées que tu m'as envoyées, s'étonna Jegor.

- J'ai eu votre message : rendez-vous dans le système Malu, affirma l'amiral.

Il poursuivit, perplexe :

- D'ailleurs, je me demande comment nous avons pu arriver à temps : Selon mon Navigateur, il nous fallait trois jours de plus.

Markus ne savait pas non plus quand il avait envoyé ces messages. S'il les avait envoyés !

Sasha devina son malaise : Venom était du genre à vouloir tout contrôler, tout prévoir.

La situation t'échappe ? Ce sera une leçon salutaire pour toi, frérot !

Conférence au sommet ; Darpa aux commandes !

La conférence avait comme thème : Comment ramener le Cœur à la maison avant que les Doloriens ne deviennent les plus puissants super-vilains de la galaxie (de quoi rendre jaloux les Sith!)

Le souci, c'était l'énorme flotte rassemblée autour de la planète.

- Nous étions bloqués sur Amber 22 par une grosse escadre, expliqua Jegor. J'aurais pu risquer une percée, mais comment laisser la station sans défense ? Heureusement, ces imbéciles ont commis une grave erreur en bloquant la voie Procyon : Elle est vitale pour l'empire ! Jagged Fel n'a pas fait dans la dentelle : il a envoyé un super-destroyer et six destroyers impériaux. Les assiégeants ont filé sans demander leur reste ! Le problème, c'est qu'ils ont rejoint le siège d' Herrion !

- rien d'autre à espérer de Jag ? Demanda Thalia.

- il a laissé un Destroyer près de A 22. Un "petit problème technique", d'après son capitaine. Le quel ?

J'vois pas ! Il a peut-être fait des rayures sur la carrosserie pendant la bataille ? Il en a profité pour accorder une petite permission à ses équipages. Du tout bon pour les boutiques de la station, même si ça fait bizarre de voir des stormtroopers armés faire des emplettes. Bref, seul un fou suicidaire attaquerait A 22 en ce moment. Pour le reste ? Pas grand-chose ! Si, sa sympathie... Et aussi quelques infos de première main. Il ne pouvait faire mieux en plein milieu de négociations capitales.

- quelle est la position de l'alliance, amiral ? Nous aiderez vous ? Demanda le Jedi.

L'officier, droit dans ses bottes, répondit fermement :

- Celle de l'Alliance, je ne sais pas ! J'ai un mandat du sénat pour appréhender ou neutraliser les auteurs des attaques criminelles qui ont frappé plusieurs mondes et j'entends m'y conformer strictement !

Il balaya de la main les écrans indiquant l'ordre de bataille adverse :

- Ce mandat concerne plusieurs des vaisseaux qui assiègent Herrion: rien ni personne ne m'empêchera de les mettre hors d'état de nuire ! Tant pis pour ceux qui se mettront en travers de mon chemin, Claironna-t-il d'un ton sans appel.

Tout le monde supposa que cela voulait dire : oui !

Les infos fournies par les impériaux étaient vraiment de première main : identification de tous les vaisseaux hostiles, fiches armement détaillée, positions actualisées toutes les dix minutes.

L'amiral et son équipe s'empressèrent de taguer et de classer tout ce petit monde selon un code couleur simple.

- Ce qui m'inquiète, ce sont ces trois Dreadnought: positionnés ainsi, ils ne peuvent avoir qu'une seule mission, commenta Venom.

- Bombardement planétaire, confirma l'amiral. Mais leur disposition est bizarre : ils ne semblent pas cibler les centres de population.

- La Forêt, fit le Héraut (c'est ainsi que le grand-maître Jedi avait présenté Jas à l'amiral, qui aurait probablement eu du mal à tolérer les interventions d'un gamin) plus précisément les cités antiques, notre destination.

Il montra du doigt leur position sur la holo d'Herrion, puis désigna trois autres cibles possibles :

- Bien entendu, ils n'auront guère de mal à se repositionner pour bombarder ensuite Bleurive, Herrion -Ville ou Trois-collines.

- Nous pouvons aisément faire un trou dans ce blocus, affirma Venom, mais ce sera inutile si nous ne neutralisons pas ces croiseurs

- Et pour les neutraliser, il vous faudra d'abord vaincre trois frégates d'assaut – ne seraient-ce pas des croiseurs lourds ?-, cinq croiseurs moyens et ce... C'est quoi, ça ? Pas un vaisseau, mais c'est énoorme ! Demanda Jas.

- La tradition les appelle ainsi, mais ce sont bien des croiseurs lourds, selon la classification de l'école de guerre d'Anaxès, confirma doctement l'Amiral, séduit par la concentration et le sérieux de ce... Héraut.

Et là, c'est une station de combat mobile : une puissance de feu supérieure à celle d'un destroyer Victoire II, des boucliers presque impénétrables. La neutraliser ne sera pas facile.

Pour une fois, l'amiral laissait transparaître son inquiétude.

- Un seul moyen d'y arriver : s'infiltrer à bord, et tout faire sauter, conclut Venom avec un sourire carnassier
- Vous êtes bien optimiste, jeune homme. Et vous avez une flotte à diriger, le sermonna l'amiral qui devinait les intentions du jeune homme.
- La flotte c'est vous ! Et Jegor ! Et je ne suis pas optimiste, amiral : les moyens, je les ai ! Le problème, pour le commando, c'est juste de ressortir à temps.
- Mission suicide, quoi ! C'est pour moi, affirma Marek.
- On va pas encore discuter, hein ? (Marek n'avait dit que trois mots et Markus s'énervait déjà)
- Je voulais juste dire que je t'accompagne, répondit le Berel dans un souci d'apaisement. C'est toi l'chef !

L'amiral intervint :

- La flotte c'est moi, dites-vous ? Je vais donc poser la vraie question : accepterez-vous ma demande de réquisition pour votre flotte, comme le mandat sénatorial m'y autorise ? Et réfléchissez bien, jeune homme : cela signifie aussi que votre épouse et vous devrez ensuite m'accompagner sur Coruscant pour témoigner devant la commission sénatoriale
 - Mais pas devant la cour de Justice ?
 - Le sénat vous garantit l'immunité, j'y ai pensé !

 - Dans ce cas, à vos ordres, amiral ! Mais c'est quand même moi qui m'occupe de la Station, hein ?
 - Bien entendu ! Je vous en confie officiellement la mission.
 - moi aussi ! Affirma Thalia
 - ah non, jeune dame : j'ai besoin de vous pour mener la percée, ordonna l'amiral d'un ton sans appel (il était très fort pour ça)
 - à vos ordres, amiral, capitula la jeune femme, subjuguée.
 - commodore Jegor ?
 - les ordres du Capitaine Markus Herrion, transmis par la directrice Damas sont clairs : Ma flotte est celle de Ven... Markus junior. Par conséquent, elle est à vos ordres, amiral !
 - Sénateur Imax ?
 - Mes vaisseaux et ceux de mes alliés sont à votre disposition.
 - J'en suis heureux, sénateur. Ravi de pouvoir combattre une nouvelle fois à vos côtés.
 - tout le plaisir est pour moi.
 - Prince Berk'Avala ?
 - Le croiseur Ikar de la flotte de Berk'hom et moi-même sommes sous vos ordres.
 - Comme au bon vieux temps, Prince !
- Des années plus tôt, Darpa et Imax avaient mené la coalition qui avait chassé les kurii de leurs récentes conquêtes. Au moment de négocier un traité avec les fauves vaincus, Ils avaient bénéficié des talents de traducteur/trice et des connaissances du (de la) jeune Eiren.
- Si vous le permettez, amiral, je suggère de réquisitionner aussi la flotte sectorielle et les unités de l'Amber Star : pour éviter les confusions et les tirs fratricides, un commandement unique s'impose, proposa Jegor.

L'amiral avait sa flotte, exactement comme il l'avait prévu, mais il ne manifesta pas la moindre émotion :

- une suggestion que je vais m'empresse de suivre, commodore !

Sasha rappela le but de sa mission et conclut :

- nous descendrons avec le "Nuage Doré": il est assez petit pour se poser dans une clairière..
- Le "Miracle" a de bien meilleurs boucliers, protesta le commandant Morlock, et il est plus rapide !
- Vous avez rempli votre mission, Commandant ! Vous n'êtes pas obligé...
- Je n'aurai rempli ma mission que quand vous serez à terre !
- Dans ce cas, je crois que vous pourrez vous rendre utile, fit Thalia, pensive...

Jaden qui assurait la veille avec X'ree et maître Kardoona (la forêt de tentacules) appela soudain, l'urgence dans sa voix :

- Maître ! Sashaaa, Jaaaaaas... Vite, Y a des fuuuuuuutes...

L'assistance, l'amiral et son état-major virent, stupéfaits, le Héraut prendre sa forme lumineuse avant de répondre d'un ton assuré :

- On arrive, Jaden ! Amiral, si vous voulez bien nous excuser...

- Je vous en prie, répondit celui-ci, pris de court. Il constata que le garçon n'avait même pas besoin de passer

par la porte. Il fixa un moment le mur intact, mais se reprit assez rapidement :

- ce jeune homme est votre fils, ai-je cru comprendre ?

- Oui, c'est notre Jas, répondit fièrement Markus.

- ah, dans ce cas...

Il haussa les épaules, comme si cela expliquait tout et reprit là où il en était resté :

- Donc, un commando pour neutraliser la station. Avec l'aide de mes vaisseaux, vos... Hummm ! Transports YT 2000 et une dizaine de Skiprays devraient pouvoir faire un grand trou dans ce mur de vaisseaux... Trou dans lequel le "Nuage Doré", escorté par les escadrons de la Capitaine Vega an-Herrion...

- Thalia ! Fit-elle avec un sourire charmant. Et avec votre permission, le Nuage et mes escadrons escorteront le Miracle.

- Un leurre ? Pourquoi pas ? Astucieux, en effet ! Euh... quelqu'un peut me dire d'où vient cette soudaine sensation d'oppression ?

- Les fuites ! L'entité emprisonnée dans le Coeur est particulièrement nocive pour tout ce qui vit, expliqua le chevalier Jedi Lenar Dune. Ne vous inquiétez pas, ils semblent maîtriser la situation. Il va sans dire que même si nous ne pouvons accepter l'ordre de réquisition du Sénat, nos vedettes et notre escadron de furtix vous assisteront, Amiral ! Mais vous comprendrez que maître Skywalker préfère accompagner le groupe jusqu'à destination.

- Cela me rassure quelque peu, je l'avoue. Poursuivons : vos... hummm grandes frégates, Capitaine Vega an Herrion...

- Appelez-moi Markus. Et vous pouvez parler de croiseurs : ils sont légalement enregistrés comme tels, même si je ne vois pas les choses comme ça.

- Alors comment les qualifiez vous ? De mini super-destroyers, s'amusa l'amiral ?

- De gros chasseurs ! Vous comprenez, malgré ce que certains prétendent, il faut des milliers de chasseurs et bombardiers pour venir à bout d'un destroyer. Mais avec des chasseurs de 400 mètres, cinq ou six suffisent.

Thalia réagit immédiatement :

- Peuh ! Des chasseurs, ça !

- Mais oui, ma chérie : en attaque, une seule personne pilote et tire l'armement lourd : les autres ne sont là que pour l'assister et éliminer les emmerdeurs, c'est tout !

- Très bien, Markus : je les ai déjà vus à l'œuvre, leur vitesse et leur puissance de feu leur permettront de détruire ces vieux Rendili dès que j'aurai engagé les frégates d'assaut et leurs croiseurs avec mon escadre.

- Vous n'avez qu' Un Majestic et deux Belarus, n'est-ce pas...

- Avec les vôtres, j'ai douze canonnières Warrior et six Rangers, des vedettes GAT 24 pour l'assaut, des DP 25 pour protéger mes arrières: c'est plus qu'assez.

Venom avait la berlue ou le rigide amiral lui avait fait un clin d'œil ?

- Commodore Jegor, Prince Berk'Avala, sénateur Imax, je vous laisse occuper l'attention des autres, n'est-ce pas ? Votre travail sera de reprendre le contrôle de l'orbite basse puis de protéger la planète d'une éventuelle attaque.

- Pour les occuper, on va les occuper, répondit Jegor, surtout qu'on devrait bénéficier d'un petit coup de main des Herrians.

- Nous avons aussi les cargos de Marek, ils sont pleins de surprises, confirma le prince Eiren (qui était plutôt gars depuis un bon moment)

Sasha revint éreinté de sa lutte contre la Brume... À l'évidence, elle avait tenté le tout pour le tout et avait reçu de l'aide mais la proximité d'Herrion avait rendu la tâche plus facile aux Plombiers, ainsi qu'ils s'étaient surnommés. Jas était particulièrement fort pour boucher les fuites. Déjà qu'il savait déboucher les canalisations et entretenir l'air conditionné, sa carrière était toute tracée.

Jasmin arriva avec un message :

- Prince, nous sommes en communication avec Herrion, La Vice-reine vous attend.

- La Vice-reine, mais... qui ?

[accroche-toi] prévint W'arr.

Je me trompe ou il est en train de se marrer ?

- Sasha ! Mon bébé ! Mais dans quel état es tu ? Qu'est-ce que tu es maigre ! Tu as encore oublié de t'alimenter correctement ! J'avais pourtant rempli la cambuse de bons produits de la ferme et...

- Ma' ???? Ma' ????? Mais... Depuis quand tu es Vice-reine ?

- Depuis que Grand-père m'a officiellement reconnue et que Merson m'a nommé régente ! Mais ne détourne pas la conversation ! Alors ? Explique-toi !

- C'est un peu long à raconter, ma' ! J'ai eu quelques problèmes, mais SyDney m'a trouvé un très bon docteur qui m'a remis sur pieds ! Je te ferai un rapport complet, promis, juré !

- Il va falloir que j'aie une looongue conversation avec SyDney : il avait promis de veiller sur toi !

- Il l'a fait, ma' ! Et il m'a sorti du pétrin, plusieurs fois ! Mais Vice-reine, comment ?

- Elle s'est fait confirmer par l'assemblée, pardi ! Salut, fiston ! Tu as l'air d'en avoir bavé !

- "Tout ce qui ne me tue pas me rend plus fort" ! Bonjour pa', ou devrais-je dire : conseiller ?

- Ou Président ! Du comité de défense, bien entendu ! Et tu es plus fort Comment ?

- Beaucoup plus fort.

- Ah, t'en as salement bavé... Bon, heureux de te retrouver en vie, fils ! Mais il reste encore un obstacle à nos retrouvailles : comme tu l'as peut-être remarqué, l'orbite d' Herrion est si encombrée qu'une collision avec un de ces gros débris est toujours possible...

- L'Amiral Darpa a un plan pour faire un peu de ménage, pa' !

- C'est ce qu'il m'a dit. Nous aussi, on avait prévu de balayer un peu le pas de porte. Un petit coup de Delta Rouge, si tu vois ce que je veux dire.

- C'est un détergent efficace, mais vous risquez d'en manquer : c'est vraiment très très sale !

- Oui, mais là, ça change tout : Darpa aspire d'en haut, nous on balaie d'en bas. Si Merson débarque avec ses balais à lui, on devrait y arriver !

- Merson ? Il ne devrait pas être là depuis longtemps ?

- Lui aussi a dû nettoyer des saletés sur son pas de porte : Mais comme tu le sais, avec un petit coup de main des voisins, on vient à bout de toutes les taches. Bref, il est en route. Ah, une minute !

- Delta rouge ? Demanda Marek en aparté.

Markus répondit sur le même ton.

- Missiles longue portée. Gros calibre. Un peu juste contre les cuirassés, mais suffisant pour tout le reste, expliqua Markus... Dommage, on n'a eu le temps d'installer qu'une seule batterie de douze.

- Vous êtes décidément plein de ressources, Markus, remarqua l'amiral.

- Faut bien protéger le siège social contre percepteurs, représentants de commerce et autres casse-pieds !

La vice-reine réapparut dans la holo

- Veuillez Excuser mon absence momentanée, Amiral... Je viens de recevoir les lettres d'accréditation d'un ambassadeur impérial. Sa présence est d'autant plus surprenante qu'il semble être passé au travers du blocus tout en échappant à nos propres systèmes de détection.. ah, mais je ferais mieux de vous le présenter : c'est une vieille connaissance de Markus, Thalia et Sasha .

- Mon arrivée n'a pas échappé à tout le monde : Himron m'attendait sur l'aire d'atterrissage avec un comité d'accueil fort impressionnant

- Je connais cette voix, marmonna Markus.

Un humanoïde reptilien en uniforme de général impérial apparut aux côtés de Lisha.

- Noon... Quyymaen ? Général ? La dernière fois qu'on s'est vu t'étais Colonel !

- Bonjour, Sasha ! L'empereur a des idées bien arrêtées sur la promotion au mérite.

Thalia ne rata pas l'occasion de sermoner un général impérial :

- Quyymaen ! Tu aurais pu envoyer un mot ! Je t'aurais préparé un bon petit... non, je suis bête ! J'étais même pas à la maison ! Attends : t'as bien dit empereur en parlant de Jag ? Notre Jag ?

- Ce n'est pas officiel, ma petite Thalia. Mais on en parle de plus en plus ! Trêve de bavardages : j'espère que nos informations vous ont été utiles...

- Extrêmement utiles, Général, et elles le sont toujours, s'empressa de répondre l'amiral.

- Une petite dernière, pour la route : On n'arrive pas à identifier une bonne partie des vaisseaux assiégeants, mais on a trouvé quelque chose sur la station : elle fut jadis en orbite autour de Torquemada, un avant-poste Dolorien. On avait perdu sa trace lors de leur migration, mais la revoilà !

Jas le Plombier était resté en arrière pour peaufiner un peu ses soudures ; toujours perfectionniste, il soignait aussi ses entrées : cette fois, il surgit directement du plancher !

- Des doloriens, donc ! Je me doutais qu'il y en avait pas loin ! Logique : ils tiennent beaucoup au Cœur, eux aussi. Ou plutôt à ce qu'il contient : la Mère de toutes leurs croyances ! Ils ne veulent surtout pas la voir enfermée pour quelques millénaires de plus ! Tiens, bonjour, Oncle Quyymaen ! Qu'est que tu fais avec Tatie Lisha ? J'ai raté quelque chose ?

- ... a qui ai-je l'honn... Jas ? C'est toi ? Pourquoi brilles-tu comme un panneau éclairant ?

- oh, pardon, j'ai oublié d'éteindre ! Voilà ! Désolé, on était en train de reboucher des fuites dans le Cœur... tu comprends, les Doloriens essaient de faire des trous, en nous on...

- Non, je ne comprends pas, mais vous aurez le temps de m'expliquer après. Je suppose que Venom a prévu de faire sauter la station mobile ? Ça fait longtemps qu'il n'a pas déstabilisé un cœur de réacteur, ça doit lui

manquer. Nous avons un agent sur place, il devrait pouvoir vous aider. À sortir à temps, surtout : notre surdoué de la réaction en chaîne calcule un peu juste ses retardateurs.

- C'est fou ce que t'es drôle ! T'as pris des cours avec Marek, ou quoi ? Répondit aigrement le surdoué

- Tiens, c'est marrant que tu dises ça : il est passé me voir il y a... Quoi, trois mois ? Autre chose : J'ai la fréquence des boucliers des Frégates d'assaut. Ça intéresse quelqu'un ?

- Je pense bien, oui ! Répondit l'Amiral, vous êtes décidément plein de ressources !

- C'est ce qu'on attend d'un officier des forces spéciales. Désolé de ne pas avoir amené avec moi des balais pour vous aider à faire le ménage ! La politique, vous comprenez...

- Vous nous avez déjà bien aidé à repérer toute la crasse cachée dans les coins, on va se débrouiller !

Il y en avait un autre qui ne semblait pas surpris de la présence de ses vieux copains Doloriens. Pas surpris du tout ! Mais surprendre Venom... Un exploit !